
 

平成１７年７月定例教育研究評議会議事録 

 
Ⅰ．日 時 平成１７年７月１４日（木）１６時００分～１７時４７分 
 
Ⅱ．場 所 医学部附属病院 第３講堂（外来棟３階） 
 

Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，各理事 

      西川，島倉，守屋，岩間，土屋，斉藤，竹内，三上，伊勢崎，上野， 

      山内，三宅，安藤，西村，安田，明石，藤澤，柿原，多賀谷，金子， 

      辻，徳久，中谷，堀江，山本，森，石垣，小倉，野口，犬伏，菊池， 

秋元，米今，各評議員（４０名） 

      陪 席：赤岩監事，長尾副理事 

     （欠席者：栗山） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

  

Ⅴ．審議事項  

１．平成１７年度学内評価について                 

   学長から平成１７年度学内評価の実施について審議願いたい旨提案があった 

後，天野理事から資料に基づき説明があり，その後，意見交換が行われた。 

   主な意見は次のとおり 

   ・附属病院の研究活動について，診療行為は教育研究の一部として位置づけ 

られている。（＊を入れる） 

   ・センターの教員で大学院を担当している人は教育に入れなくてよいか。 

 

２．認証評価について                  

   学長から認証評価を受ける機関及び時期等について審議願いたい旨提案が 

あった後，天野理事から資料に基づき説明があり，その後，意見交換が行わ 

れた。 

 

３．千葉大学生涯学習委員会規程の一部改正（案）について       

   学長から生涯学習委員会規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提 

  案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，了承さ 

  れた。 

   

Ⅵ．報告事項 

１．国立大学協会総会議事録について              

   学長から６月１６日に開催された総会の議事概要について報告があった。 



   

 

２．棟光熱水量２割削減に向けた実施計画について          

   野口工学部長から埼玉大学の光熱水量削減に向けた実施計画について報告 

があった後，種々意見交換が行われた。 

 主な意見は次のとおり。 

 ・予算面で節減の目標を設定していただきたい。 

・無駄なものを削減することは大事であるが，研究のレベル低下が心配である。 

・夏休みにロックアウトを計画しているが，休暇の扱いを検討願いたい。 

・現行の制度でも夏期休暇と年休を合わせて対応することは可能である。社会 

から批判を受けぬよう，完全閉庁は慎重に考える必要がある。 

・７月の暑いときの授業を９月に実施することについても検討願いたい。 

 

３．文具類等購入価格情報の提供について             

   学長から文具類等購入価格情報の提供について説明があり，引き続き，武内 

契約課長から補足説明があった。  

   その後，意見交換が行われ，主な意見は次のとおり。 

   ・図書の値引きはどうか。アマゾンに変えた大学もあるとのことである。 

   ・トナーカートリッジはリサイクル品の場合粗悪なものがあった。 

   ・消耗品は大学でまとめて購入したほうが安くなる。 

   ・時間はかかるが他大学との共同購入について考えていきたい。 

 

４．平成１９年度入学者選抜について                

   安田副理事から平成１９年度入学者選抜における主な変更点について報告が 

  あった。 

 

５．学生部関係各種委員会委員名簿について            

   宮崎理事から標記委員会委員名簿について報告があった。 

 

６．第５４回関東甲信越大学体育大会の日程等について       

   宮崎理事から標記大会の日程について，また，来年度，本学は当番校であるため，

本学の施設の利用について検討中である旨報告があった。 

 

７．日本学生支援機構「平成１７年度優秀学生顕彰事業」の募集について 

  宮崎理事から標記事業の募集について学内締め切りは８月１５日となってい 

るので多くの推薦をお願いしたい旨依頼があった。 

 

８．学長と学生の懇談会について                 

   宮崎理事から標記懇談会について報告があった。 

 

 



   

９．山中寮について                       

  米今学生部長から名称を「セミナーハウス山中寮」に変更したこと，及び 

山中寮の利用促進について周知方依頼があった。 

 

10．その他  

 （１）自然災害・事故等及び交通機関のストライキに伴う授業の措置について  

     宮崎理事から標記措置について報告があった。 

 

 （２）防災訓練の報告について 

     藤澤理事から本日の午前中に行われた防災訓練について報告があり， 

    秋には，文学部，総合校舎，松戸地区で訓練を予定している旨発言があった。 

 

 （３）千葉大学憲章について 

     天野理事から起草委員会を立ち上げ，夏休みの間に作業を進め，教育研究 

評議会等で報告したい旨報告があった。 

 

 （４）学長・理事と部局長等の懇談について 

     学長から８月中に部局長等と２時間程度の懇談を行い，９月以降は各部局 

の教授会に伺い意見を伺いたい旨発言があった。 

      

 （５）学長から次回（９月）の開催場所として松戸地区を予定しているので，見学 

会を検討して欲しい旨発言があった。 

  

 

 

以 上  


